

Zeitschrift: Rheinfelder Neujahrsblätter
Herausgeber: Rheinfelder Neujahrsblatt-Kommission
Band: 53 (1997)

Endseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Autoren

Max Akermann, Rindergasse 2, 4310 Rheinfelden
 Dr. Andres Baltzer, Gartenweg 6, 4310 Rheinfelden
 Patrick Bircher, Grundweg 223, 5063 Wölflinswil
 Dr. Wolfgang Bocks, Lenbachstrasse 7, D-79618 Rheinfelden
 Jürg Andrea Bossardt, Heuberg 14, 4051 Basel
 Prof. Dr. Willi Büttiker, Lanzenbergstrasse 21, 4312 Magden
 Dora Güntert, Gartenweg 30, 4310 Rheinfelden
 Dr. Veronika Günther, Im Sonnentau 5, 4310 Rheinfelden
 Peter Hagemann, Gottesackerweg 8, 4310 Rheinfelden
 Bruno Häusel, Kirchgasse 4, 4310 Rheinfelden
 Klaus Heilmann, Köhlerstrasse 39, 4310 Rheinfelden
 Paul Herzog, Albrechtsplatz 3, 4310 Rheinfelden
 Romy Kaufmann-Mettier, Roberstenstr. 42, 4310 Rheinfelden
 Dr. Markus Klemm, Marktgasse 50, 4310 Rheinfelden
 Dr. Vera Koelbing, Gräbligasse 4, 8001 Zürich
 Henri Leuzinger, Kapuzinergasse 18, 4310 Rheinfelden
 Dr. Richard Roth, Carl-Güntert-Str. 30a, 4310 Rheinfelden
 Hans O. Steiger, Dianastrasse 10, 4310 Rheinfelden
 Heinz Weber, Riehenstrasse 14, 4058 Basel
 Beat Zimmermann, Marktgasse 20, 4310 Rheinfelden

Rheinfelder Neujahrsblatt-Kommission

Niklaus Burkhard, Chemiker HTL, Präsident ab 1. Juli 1996
 Dr. Veronika Günther, Präsidentin a. i. bis 30. Juni 1996
 Max Akermann, Journalist
 Dr. Andres Baltzer, Zahnarzt
 Klaus Heilmann, Lehrer
 Robert Herzog, Buchdrucker
 Romy Kaufmann-Mettier, Pharma-Assistentin
 Martin Leu, Kaufmann
 Heinz Weber, Journalist
 Albert Wuhrmann, Kaufmännischer Angestellter

Dank

Die Herausgabe der Rheinfelder Neujahrsblätter wird ermöglicht durch grosszügige finanzielle Beiträge der Einwohner- und Ortsbürgergemeinde Rheinfelden, durch Spenden von Unternehmen und Privatpersonen sowie durch die Bereitschaft unserer Autorinnen und Autoren zu unentgeltlicher Arbeitsleistung. Schliesslich dürfen wir Jahr für Jahr auf eine ganze Reihe von Firmen zählen, die durch Abnahme einer grösseren Anzahl von Exemplaren zu Geschenkzwecken nicht nur die Herausgabe der Neujahrsblätter unterstützen, sondern auch deren Verbreitung.

Allen, die in irgendeiner Weise zum Erscheinen dieses 53. Jahrgangs beigetragen haben, spricht die Neujahrsblatt-Kommission ihren herzlichen Dank aus.

Es haben uns durch eine Spende von 50 Franken oder mehr unterstützt:

Aargauische Kantonalbank, Rheinfelden
René Béboux, Rheinfelden
Anna Bretscher-Wüthrich, Rheinfelden
Hans Brun-Jaecker, Rheinfelden
Chiarello AG, Rheinfelden
Einwohnergemeinde Rheinfelden
Olga Faller-Graf, Rheinfelden
Feldschlösschen Brauerei AG, Rheinfelden
Peter Hagemann, Rheinfelden
Rudolf Indlekofer-Brüning, Rheinfelden
Willy Jenny, Olsberg
Kraftwerk Ryburg-Schwörstadt, Rheinfelden
Gertrud Krattiger-Enzler, Riehen
Chris Leemann, Rheinfelden
Rosa Lehner-Küpfer, Rheinfelden
Eduard Muggler Dr., Rheinfelden
Lore Neidhart-Küpfer, Rheinfelden
Neue Aargauer Bank, Rheinfelden

Ortsbürgergemeinde Rheinfelden
Peter Ritt-Mc Kee, Rheinfelden
Fritz Schur Dr., Magden
Kurt Schweizer Dr., Rheinfelden
Schweizerischer Bankverein, Rheinfelden
Schweizerische Kreditanstalt, Rheinfelden
Willy Siefert-Benne, Rheinfelden
Peter Straumann, Rheinfelden
Georg von Schulthess Dr., Rheinfelden
Ulrich Weber-Plüss, Rheinfelden
Hans Wüthrich-Buess, Rheinfelden
Beat Zimmermann, Rheinfelden

Rheinfelder Neujahrsblätter

Die Rheinfelder Neujahrsblätter erscheinen seit 1944. Noch erhältliche ältere Jahrgänge können bei der Versandstelle der Rheinfelder Neujahrsblätter, Postfach, CH-4310 Rheinfelden oder telefonisch direkt bei der Buchdruckerei Herzog AG, Rheinfelden (Telefon 061/831 60 11) bestellt werden.

Noch erhältliche Jahrgänge

1945	1946	1947	1948	1949	1950
1951	1952	1953	1954	1955	1956
1957	1958	1959	1962/63	1964	1965
1966	1967	1968	1969	1970	1972
1973	1974	1975	1976	1977	1978
1979	1980	1981/82	1983	1984	1985
1986	1987	1988	1989	1990	1991
1992	1993	1994	1995	1996	

Die Jahrgänge 1960, 1961 und 1971 sind vergriffen.

Die Sondernummer «Rheinfelden und seine Brücke in Wort und Bild» (1987) ergänzt das Neujahrsblatt 1988, das sich ebenfalls mit unserer Rheinbrücke befasst.

Preise

Jahrgänge bis 1974: Fr. 10.–; Jahrgänge bis 1976/77: Fr. 12.–; Jahrgänge bis 1980: Fr. 18.–; Jahrgänge ab 1981/82: Fr. 24.–; Verzeichnis 1945-1984: Fr. 10.–

Ältere Neujahrsblätter, besonders die vergriffenen Jahrgänge, werden gegen angemessene Entschädigung zurückgenommen.

Verkaufsstellen für die Neujahrsblätter 1997

Die Rheinfelder Buchhandlungen
Buchdruckerei Herzog AG
Altstadt Papeterie Jäger

Warum im Jahre 1582 die
Rheinfelder lieber Markt hielten,
als sich vor der Pest zu schützen.
Wie ein erfolgreicher Hotelier
und Solepionier in Schimpf und
Schande nach Amerika
auswandern musste.
Wo die Spuren des tausend-
jährigen Österreichs auch nach
200 Jahren noch zu sehen sind.